
АННОТАЦИЯ 

Дипломная работа: 60 с., 5 рис., 18 табл., 51 источника, 6 прил. 

АНАЛИЗ, АССОРТИМЕНТ, ТОВАР, МЕТОДИКА, ОБНОВЛЕНИЕ, 

РАСШИРЕНИЕ, СОКРАЩЕНИЕ, СТРУКТУРА  

Объект исследования – ООО «Аксиоматрейд».  

Предмет исследования – товарной политики организации.  

Цель работы: оценить товарную политику организации и предложить 

направления ее совершенствования.  

Методы исследования: анализ, систематизация, обобщение и 

классификация.  

Исследования и разработки: проанализированы теоретические основы 

товарной политики организации; оценена  товарная  политика  ООО 

«Аксиоматрейд»;  предложены  возможные направления совершенствования 

товарной политики ООО «Аксиоматрейд». 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 



ANNOTATION 

Thesis: 60, 5 rice, 18 table, 51 sources, 6 adj.... 

ANALYSIS PRODUCTS, PRODUCTS, METHODS, updates, enhancements, 

REDUCING STRUCTURE 

The object of study - OOO "Aksiomatreyd". 

Subject of research - the commodity policy of the organization. 

Objective: To evaluate the product policy of the organization and offer 

directions for its improvement. 

Methods: Analysis, systematization, generalization and classification. 

Research and development: analyze the theoretical basis of commodity 

policy of the organization; estimated product policy of "Aksiomatreyd"; It suggests 

possible ways of improving product policy of "Aksiomatreyd". 

Author work confirms that resulted in her settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from 

the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical aspects 

and concepts are accompanied by references to their authors. 

     

 


